



## INICIO DE LA SEGUNDA INTERVENCIÓN DEL PROGRAMA PIPSA

Por: Ángela María Hernández\*\*\*\*

En el mes de febrero de este año se dio inicio a la segunda intervención del Programa Integral para la Promoción de la Salud del Adolescente (PIPSA). En esta ocasión se realizará el trabajo de diagnóstico e intervención en problemáticas psicosociales a los adolescentes a partir de sexto grado y los acompañaremos durante toda su trayecto de bachillerato.

El programa está diseñado para trabajar con los adolescentes, docentes, orientadores y padres de familia de tres colegios públicos de la localidad de Suba (pertenecientes a la UPZ 71) desde el 2016 hasta el 2021.



**PIPSA**  
PROGRAMA INTEGRAL DE PROMOCION DE SALUD DEL ADOLESCENTE

*Esperamos que este trabajo traiga frutos positivos para la población adolescente y sus familias.*

---

\*\*\*\* MD, Magíster Educación. Especialista en Salud Familiar. Profesor Agregado FUJNC  
angela.hernandez@juanncorpas.edu.co